

## Johannes-Fink-Grundschule Böhl

Böhl, 20.01,2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

seit mehreren Monaten kommt es an unserer Schule immer wieder zu einem Lausbefall in einzelnen Klassen. Leider kommen die Rückmeldungen des Schreibens des Gesundheitsamtes nur sehr schleppend zurück. Wir sehen uns daher gezwungen die Maßnahmen des Infektionsschutzes nach Vorgaben des Gesundheitsamtes strenger umzusetzen. Ab sofort werden Kinder, die nicht am Tag nach Austeilen des Schreibens vom Gesundheitsamt den Rückmeldezettel vorweisen können, von den Klassen separiert werden, bis dieser Zettel nachgereicht wird. D.h. wir werden Sie kontaktieren, damit Sie ihr Kind unverzüglich abholen oder vor Ort eine Kontrolle vornehmen und das Ergebnis dieser Kontrolle dokumentieren. Im Sinne Ihrer Kinder und um die schulische Arbeit nicht zusätzlich zu erschweren, möchte ich Sie daher dringend bitten, täglich die Postmappe Ihrer Kinder durchzusehen, ggf. die Haare Ihrer gründlich zu durchsuchen und den Rückmeldezettel in die Postmappe zu legen.

Mit Ihrer Unterstützung erleichtern Sie die schulische Arbeit und somit auch das Lernen Ihrer Kinder, da durch das ständige Austeilen und Einsammeln der Zettel viel wertvolle Unterrichtszeit verloren geht.

Mit freundlichen Grüßen

Kirstin Zinkgraf